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SIALIA – Pressetext 
 
SIALIA ist eine vierköpfige Alternative-Pop-Band aus Münster. Das Quartett um Nicole Baans, 
Julius Hanekamp, Jonas Waldt und Marvin Geers macht Pop Klänge im dunklen Stil mit Rock 
Wurzeln und Indie Kunstfertigkeit. Inspiriert von Lana Del Rey, Billie Eilish, London Grammar, 
Nothing But Thieves, Aurora und Florence + The Machine erschafft die Band einen 
bewegenden Sound zwischen Melancholie und Euphorie. 
 
„Ich möchte mit unserer Musik faszinieren, überraschen und verstören! Die Songs erzählen 
phantastische oder mysteriöse Geschichten von persönlichen Dramen, inneren Kämpfen 
oder Träumen mit ungewissem Ausgang, behandeln das Wechselspiel von Tod, Schmerz, 
Hoffnung, Liebe und allem anderen, dem man sonst so gerne aus dem Weg geht.“ 
 
Ende 2014 unter anderem Bandnamen gegründet spielte die Band mehr als 75 Shows in 
Deutschland, Frankreich und den Niederlanden. Seit Sommer 2021 als „SIALIA“ geht die 
Band mit viel Energie und neuer Musik an die Öffentlichkeit und blickt zuversichtlich auf 
kommende Releases und Konzerte. Im Juli 2021 feierte SIALIA ihr live Debut als Vorband von 
FIL BO RIVA. 
 
 
SIALIA is a four-people alternative pop band from Münster, Germany. The quartet around 
Nicole Baans, Julius Hanekamp, Jonas Waldt and Marvin Geers makes pop sounds in a dark 
style with rock roots and indie artfulness. Inspired by Lana del Rey, Billie Eilish, London 
Grammar, Nothing But Thieves, Aurora and Florence + the Machine the band creates a 
moving sound between melancholy and euphoria.  
 
„I want to fascinate, surprise and disturb with our music! The songs are telling fantastic or 
mysterious stories of personal dramas, internal struggles or dreams with an uncertain 
outcome, deal with the interplay of death, pain, hope, love and everything else you usually 
like to avoid.“ 
 
Formed in late 2014 under a different band name, the band played more than 75 shows in 
Germany, France and the Netherlands. Since summer 2021 as „SIALIA“ the band goes public 
with a lot of energy and new music and looks forward confidently to upcoming releases and 
concerts. SIALIA celebrated their live debut in July 2021 as support for FIL BO RIVA. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  


